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  HORAIRES D’ACCUEIL DU PUBLIC     CONTACT

  lun    mar     mer      jeu     vend
 8h30      8h30       8h30        8h30      8h30

12h30    12h30     12h30     12h30     12h30

__________________________________________

13h30     13h30     13h30     13h30    13h30

16h30     16h30     16h30     16h30    16h30

151 Rue Adèle Robert,  
76610 Le Havre 
02 35 47 19 29 

lafabrique-rouelles@lehavre.fr 

       

Je m’appelle Martine, je suis gérante d’un atelier boutique sur Le Havre et présidente de l’association Scrap’O normand. J’ai 
passé la quarantaine, je suis mariée sans enfant.  
  

L’association Scrap’O normand est un regroupement de « scrappeuses » passionnées, débutantes et confirmées. Nous 
nous réunissons chaque lundi soir. Pour ceux qui ne connaissent pas le scrapbooking une petite explication s’impose. C’est 
une activité manuelle qui consiste à mettre en valeur ses photos sur des pages ou en créant des mini-albums. Nous 
réalisons aussi des cartes et des home-déco avec cette technique. 
  
J’ai commencé le scrapbooking un peu avant 2005 en apprenant des techniques sur des forums internet. Je le faisais de 
façon numérique avec un logiciel spécial puis j’ai découvert qu’il existait du matériel dans les magasins spécialisés : 
papiers, tampons, embellissement…. J’ai commencé en réalisant mes faire-part de mariage et toute la décoration. Puis, j’ai 
eu envie de faire mon album souvenir de manière originale. Et, finalement j’ai continué avec mes photos de voyages sans 
jamais ne plus m’arrêter ! 
Par ailleurs, souhaitant rencontrer d’autres passionné(e)s, j’avais créé un forum pour les normandes, « Scrap'O normand ». 
La demande était forte pour se rencontrer en réel et échanger avec des passionnés, du coup j’ai créé l’association en août 
2008. 
  
J’ai surtout eu envie de transmettre mes connaissances, c’est pourquoi j’anime régulièrement des ateliers. De plus en 
créant ce lien de vraies amitiés se sont construites. Il faut savoir se renouveler chaque année, évoluer avec les styles et 
les genres. C’est toujours un challenge à relever.  
 

J’aime la rencontre entre les personnes. Il n’y a plus de barrière d’âge ou de milieu socio-professionnel, nous sommes là 
simplement pour partager notre passion et passer un bon moment ensemble. C’est une petite bulle d’oxygène dans notre 
quotidien. 
  
Il est difficile de choisir les meilleurs souvenirs car j’en ai plusieurs. Les « Crops » (ateliers sur une journée) sont toujours 
mémorables, c’est une fête pour nous. Les personnes extérieures à l’association sont conviées, nous invitons aussi des 
« scrappeuses » de renommée française et internationale. Ce sont toujours de beaux moments de convivialité. 
Aussi depuis quelques années nous avons mis en place la « Nuit du Scrap », une soirée sous forme de jeu autour du scrap, 
les enfants des adhérentes sont invités aussi. Pendant ces soirées nous avons eu de très bons fous rires très 
communicatifs ! 
Cette expérience est riche de rencontres et de découvertes. On ne cesse d’apprendre les unes des autres. Parfois il y a du 
stress autour de l’organisation d’évènements, mais en général tout se déroule à merveille et d’avoir des retours positifs 
c’est un réel plaisir.  
  
J’ai la chance d’avoir rencontré énormément de monde avec l’association. Il y a des adhérentes qui sont là depuis le début, 
d’autres sont parties et le contact est toujours resté. Et même, certaines reviennent. La vie est faite de changement parfois. 
On partage un bout de route ensemble et ça fait totalement partie de la vie associative. 
 


